



COMITE DE EXPORTACION. — El Comité de Exportaciones de la Federación Nacional de la Pequeña Empresa, FENAPES, se encuentra realizando reuniones para analizar la organización de la oficina comercializadora que se abrirá en Miami, Estados Unidos. Don Luis Mendoza, presidente de FENAPES, presidió la reunión con directivos y miembros afiliados a la pequeña empresa.

Campaña Oral a Favor de Niños en las Escuelas

(Por Carlos Mangandi Toledo). — "El Ministerio de Salud tiene dos clases de acciones, en cuanto a Odontología se refiere. Una es el programa continuo escolar a nivel nacional y la otra, es dirigida a la población restante", expresa el Dr. Gregorio Adolfo Arévalo.

El Jefe de la Oficina de Supervisión Odontológica, del citado ministerio, agrega en entrevista para EL DIARIO DE HOY, que "estos programas son tradicionales y se realizan en los diferentes centros de salud del país; son programas clínicos que necesitan de un equipo dental, de un personal idóneo, así como

material adecuado. Duran los 12 meses del año y llegan a la población que demanda estos servicios".

FLUOCOLUTORIO

Tenemos también otro programa que se inició en 1974 que se llama "Programa de Fluocolorio, que es a nivel nacional y se realiza de marzo a octubre. Es un programa masivo y es dirigido a todos los escolares del país, de la zona urbana y rural. Es para niños de 1° a 4° grados de educación primaria. Consiste en enjuagatorios de Fluoruro de Sodio, el cual es proporcionado por el Ministerio de Salud.

Va diluido en un litro de agua y se le proporciona a los profesores de grado y ellos se encargan de hacer la solución y de seguir el método", expone.

Señala que "esto es la parte más importante del método, porque no es verificado por personal de Salud, sino por personal de Educación, con la trascendencia de que el profesor verifica este método. Al niño se le proporciona un vasito para el enjuagatorio y un cepillo dental para la limpieza de los dientes, mojóndolo en el líquido antes del enjuague. Se logran dos objetivos: Al mismo tiempo que se aplicaba la protección contra la caries dental, se lograba el inicio del hábito del cepillado en la población escolar. Desgraciadamente, por problemas bien particulares de nuestro país, los cepillos dentales no se han

—Favor pase a la página 50.

Abogado Refiérese

a su Detención

El Dr. José Armando de Paz Ayala afirmó ayer en EL DIARIO DE HOY que la detención de que fue objeto posiblemente obedeció a una confusión.

El Dr. Paz Ayala dijo que tuvo a su cargo una consulta sobre documentos de tránsito y que prestó sus servicios, tratando más de ayudar profesionalmente a quien lo buscaba.

Fue detenido —dijo— el lunes 14 y el viernes 18 consignado al Juzgado 4° de lo Penal, en donde el Juez ordenó su libertad el sábado, por no hallar cargos en su contra.

También dijo que últimamente ha estado atendiendo algunas exhibiciones personales y lo ha hecho como secretario de actuaciones. Indica que ha ejercido una obligación y no ha sido por el deseo de figurar en esos juicios, ni que él los haya buscado.

Interior Gasta un Cuarto de Millón Cols. en Obras

Más de un cuarto de millón de colonias ha gastado el Ministerio del Interior en obras de progreso en San Isidro, Ilobasco y Sensuntepeque. Don Manuel Isidro López Sermeño, ministro del ramo, inaugurará los trabajos el 25 de este

mes.

De acuerdo a los informes, las obras las ha emprendido el programa de desarrollo comunal de Cañas, PRODECA y DIDECA.

El acto tendrá lugar en la hacienda San Isidro y

comprende un puente con pasarela que une a las poblaciones de Cacahuatl, Tempisque y Guacotecti; empedrado y cunetas, mejoras a caminos vecinales en Los García y Los Hoyos, en Ilobasco. También se incluye letrinización en San Matías, Sensuntepeque, viveros en Quezalepa, en Tejutepeque.

Por otra parte se informa que el Ministerio del Interior pondrá en ejecución tres proyectos por valor de ₡174.700 que comprende caminos vecinales en los cantones El Molina, Río Titihuapa, en Ilobasco; letrinización de 40 unidades en el cantón San Lorenzo en Sensuntepeque y construcción de una Casa Comunal en Tejutepeque.

OTRAS OBRAS

Otras obras de progreso son edificios escolares en Anhuachapán, cantón San José Buenavista y San Lorenzo, en Anhuachapán. Mejoramiento de caminos vecinales en el caserío Los Silva, cantón Las Pozas y San Lorenzo en el mismo departamento. En San Pablo Tacachico construirán el edificio de la Cruz Roja.

En Santa Ana Investigan Accidente con Saldo de 3 Muertes

SANTA ANA.— Oscar Miguel Peñate, de 39 años, Carlos de Jesús Salazar de 40 y Juan Antonio González Magaña, de 62, murieron en las últimas horas en accidentes de tránsito. Dicen los testigos que el conductor del camión 63.358, Carlos Ruiz Portillo, manejaba a gran velocidad, por lo que es el principal culpable de la tragedia donde perdió la vida Carlos de Jesús Salazar.

González Magaña, por su parte, murió cuando viajaba como pasajero en el camión placas 72.819 que conducía Julio César Chachagua, quien no respetó un alto y embistió al placas C-64.857 que manejaba Oscar Miguel Peñate.

la tercera víctima de la alta velocidad y la imprudencia.

SANTA ANA.— No han progresado las investigaciones en torno a la muerte del comerciante Ernesto Velasco Alvarado, de 52 años, acribillado a balazos cerca de su casa, entre 17ª Avenida Sur y 13ª Calle Oriente, de esta ciudad.

Se dijo que los atacantes fueron tres sujetos, que después de darle muerte le robaron un arma de fuego. Se descartó que la muerte fuera causada por motivos políticos. Para determinar situaciones se han mostrado parte elementos del Ministerio Público.



NIEGA CARGOS.— Dr. José Armando de Paz Ayala, negó estar relacionado en juicio de tramitaciones. 24 horas después de su detención quedó libre por orden del Juez, según dijo.



MESA REDONDA.— Dentro de la Semana Cultural que organizó la Asociación Salvadoreña de Profesionales y Administradores de Empresas (ASPAP), realizaron una mesa redonda en el auditorium de FEDECREDITO, con el tema "Consultoría Administrativa para la Pequeña y Mediana Empresa". Se dijo que al evento asistieron representantes de FENAPES, SCIS, FIGAPE, ASI, Cámara de Comercio y CENAP.

"¿DONDE VIVIR MEJOR...?"

Si a ti no te gusta el sistema de libre empresa, existe el de planificación central, o socialismo, donde el gobierno nos planifica. En el socialismo es el gobierno quien te dice donde vas a trabajar, cuanto te van a pagar, que es lo que debes hacer y cuanto debes consumir.

yo ciudadano

GOBIERNO

CONTINUA